
 

 

                          

 

 

Queridas familias,                                                                       

 

 Soy Elena Cobos Romano. Soy abogada, madre de un alumno de Tercero 

de Infantil y os escribo porque he decidido ceder parte de mi tiempo para 

presentarme al Consejo Escolar con el objetivo de que estéis 

representados y participéis de vuestras preocupaciones e  inquietudes. 

 

 Actualmente soy miembro de la Comisión de Comedor. Decidí formar 

parte de este equipo para ayudar a que nuestros hijos tengan una 

alimentación saludable y fomentar una buena convivencia escolar tanto 

en el patio como en todo el Centro. 

 

 Con vuestro apoyo podremos hacer, del lugar donde nuestros hijos pasan 

la mayor parte del día, un colegio mejor.  

 

 ¡Os espero el lunes 3 de diciembre (8:45-17:30hs) para votar! 


